

KICK BOXING GARCÍA FELICITA A DIEGO GONCET Y JOSÉ MANUEL LLERA

Los campeones reciben un merecido homenaje

C.P./G.Á.
SEVILLA

El delegado de Juventud y Deportes, José Manuel García, recibió ayer a los deportistas sevillanos Diego Goncet y José Manuel de la Llera, que se han proclamado campeones del mundo de kick boxing, en el Campeonato del Mundo ISKA (International Sport Kick Boxing Association), disputado entre los días 2 y 7 de noviembre en el Centro de Tecnificación de Alicante.

A este campeonato, en el que compitieron más de 300 deportistas llegados de 50 países, acudió la selección andaluza con una expedición de 21 personas, obteniendo los deportistas andaluces siete medallas de oro, dos de plata y tres de bronce. Así, entre los siete campeones

del mundo destacaron los sevillanos Diego Goncet y José Manuel de la Llera, recibidos ayer en el Ayuntamiento y a los que el delegado de Juventud y Deportes felicitó: "Estamos orgullosos por el gran éxito deportivo que habéis

Las autoridades se comprometieron a apoyar a esta modalidad minoritaria

logrado, lo que contribuye a la difusión de esta disciplina deportiva que cada vez tiene más adeptos, como se demostró en el pasado campeonato celebrado en el Centro Municipal de Ifni". Además de los campeones del

mundo ya destacados, acudió a la recepción el seleccionador andaluz de kick boxing, Juan Manuel Campillo.

Otro éxito más

Junto a Goncet y Llera, Lorena Bernal, gaditana y sevillana de adopción, obtuvo también la medalla de oro en su respectiva categoría. Ésta no pudo asistir al acto homenaje por problemas laborales. Asimismo, antes de concluir la ceremonia, José Manuel García destacó "el enorme esfuerzo que deportistas anónimos, que no aparecen con frecuencia en los medios de comunicación, realizan día a día, para seguir mejorando y cumplir sus metas". De otro lado, las autoridades sevillanas se comprometieron a ayudarlos en la medida de lo posible.



Los campeones del mundo de kick boxing posan junto al delegado de Juventud y Deporte, José Manuel García.

MARTA PRIETO

Competirá en el Cto. de España de Profesionales

La golfista sevillana Marta Prieto ha confirmado su participación en el Campeonato de España de Profesionales Femenino, que se disputará entre el 24 y el 25 de noviembre en La Sella (Alicante). El torneo contará con un excelente plantel de jugadoras, lo que eleva el interés de la prueba. A excepción de Azahara Muñoz y Beatriz Recari, ambas con compromisos en EE.UU. La Sella reunirá a las mejores golfistas que se mueven por torneos europeos.

GOLF

Giner y Muñoz, líderes en el Club Zaudín sevillano

Ivó Giner y Tomás Jesús Muñoz lideran en la primera jornada de la Gran Final Peugeot Tour que se está disputando en el Club Zaudín de Sevilla. Ambos, con cinco golpes bajo par, están muy cerca de los golfistas andaluces Pablo Menjibar y Jaime Camargo; y de los vascos Adrián Otaegui e Íñigo Urquici. De otro lado, el golfista sevillano Moisés Cobo es 31º con 72 golpes, solamente uno sobre par. El torneo cierra el próximo domingo 21.

XX JUMPING REAL CLUB PINEDA



El torneo sevillano es uno de los más importantes del panorama.

Luis Astolfi estará hoy en la cita hispalense

El Club Pineda celebra, desde hoy hasta el domingo 21, la XX edición del Jumping que se ha consagrado como una de las citas más importantes dentro del otoño hípico andaluz, y en el que participan 160 caballos y más de 100 competidores de primer nivel entre

los que destacan el jinete olímpico sevillano Luis Astolfi, Aurelio Gutiérrez, Diego Porres, Georgia Critchton, Alejandro Maldonado o Sophia Luder Gibss. La cita arranca sobre las 14:30 horas, con la prueba del grupo V. El sábado y el domingo, a las 10:00 horas.

VELA / PERTH INTERNATIONAL REGATTA TRUJILLO SE COLOCA TERCERO

Alabau continúa en cabeza en la clase RS:X

Marina Alabau sigue imparable. La windsurfista sevillana continúa en cabeza de la flota RS:X en la Perth International Regatta después de su segunda jornada, mientras que en Finn Rafa Trujillo se ha colocado tercero a pesar de no haber estado demasiado acertado durante la jornada de ayer, la tercera para esta moda-

lidad. El que sí ha estado fino ha sido Iván Pastor, que se marcó dos segundos puestos para escalar seis posiciones en la clasificación de RS:X. La sevillana Marina Alabau volvió a demostrar sus facultades, firmando una sesión sin fallos, lo que le ha valido para mantener la posición de honor, tras fir-

mar un nuevo triunfo parcial, el tercero en su casillero, y un quinto. Con ello, ha aumentado la ventaja respecto a sus inmediatas perseguidoras. Así, con cuatro puntos más se coloca ahora en la segunda plaza la australiana Jessica Crisp, mientras que la italiana Flavia Tartaglino ha caído a la cuarta posición al pinchar en las dos mangas. Sin embargo, la francesa Marine Rimbaud es quien ha entrado en el podio, pero está distanciada por 13 puntos de la líder sevillana.



La windsurfista sevillana Marina Alabau, líder en Perth.